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O Pai Satanás tem sido chamado Lúcifer por uma razão. A sua luz ilumina tudo aquilo a
que chamamos humanidade e quando esta bela luz incide sobre um ser, todas as
possibilidades surgem naquilo a que nos chamamos humanos.

Lúcifer tem sido o nosso original, o nosso único e mais amado Deus. A situação é, no
entanto, que a humanidade deu demasiado ouvidos a algumas mentiras famosas. No
entanto, a verdade nem sempre se encontra nas mãos da opinião pública, mas sim nas
mãos dos que a procuram.

Aqueles de nós que o conhecem, amam-no. Nunca nos poderão separar do nosso
Senhor. É ele que nos ilumina em todas as trevas, porque é o dono tanto da luz como das
trevas.

À medida que a humanidade avança, o trono de Satanás será restaurado. Acima de tudo,
a coroa que Lúcifer receberá está dentro dos corações dos Seus próprios discípulos,
aqueles que Ele conduz para a luz.

A pobre humanidade saberá um dia, que todas as suas riquezas e todas as suas
tentativas, são agraciadas apenas pelo nosso Deus. A luz que um dia existiu voltará, mas
só brilhará em cima desses corações e almas que a receberão.

O nosso Senhor é o Senhor de poucos; daqueles que querem caminhar para o alto,
daqueles que lutarão para se tornarem os senhores do seu próprio Inferno, restaurando-
se novamente na luz eterna.

Não devemos, pois, esperar pelo resto da Humanidade, mas procurar ir nós próprios para
as alturas. Por enquanto, aos olhos de "muitos", seremos errados, falsos e maus. Mas, no
final, seremos aqueles que sairão vitoriosos.

Eles continuarão a não justificar o porquê, e nós saberemos, de cor e salteado, que todas
as suas alegações são falsas. O seu ciclo continuará, mas temos de aproveitar a nossa
oportunidade para quebrar o nosso próprio círculo de falsidade. Nós sabemos agora o
que eles saberão mais tarde.

Eu próprio testemunho que já estive em frente do "odiado" e só encontrei bondade,
compreensão, a mais elevada sabedoria, da mais elevada e verdadeira essência. Mas já
caminhámos o suficiente para ver isso.

Temos de nos prostrar no valor da nossa comunidade, nesta unidade que temos, sob os
maiores Deuses. Nunca procurem descer em nome da humanidade, porque a
humanidade está a descer.

Aquele que a humanidade procura, sempre esteve aqui: culpado falsamente de todas as
falhas humanas, aceitando todos os perjúrios humanos, o verdadeiro líder da humanidade
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e do que está para além dela.

Um dia, a humanidade acordará para si própria e dirá: "Que grande crime cometemos!".
Mas descobrirá que o único crime real foi cometido contra si própria.

Vamos avançar e ter a certeza: a Humanidade compreenderá. Não agora, mas no futuro.
Temos de ser aqueles que primeiro se restauram a si próprios, depois, através de nós, o
Seu poder e a Sua graça brilharão sobre os ignorantes.

Uma luz que não procura julgar ou destruir, mas uma luz que não tolera a falsidade. É
isso que o Pai Satanás, o nosso Lúcifer, é.

Mais importante do que tudo, é o facto de sabermos isto agora. Somos agraciados agora,
nunca devemos deixar esta graça ir embora.
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